
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われ

ますが、1月があっという間に終わり、2月 1日、2日

には公立高校の前期入試が行われ、本校からも 3 年生

14 名が受検しました。3年生の教室には卒業式までの

カウントダウンが掲示され、いよいよ中学校生活も大

詰めを迎えています。まだまだ寒い日が続きますので、

体調管理をしっかりとし、残りの日々を有意義に過ご

してほしいと思います。▼ 2月 2日（金）には、来年

度の入学予定児童及び保護者を対象に「入学説明会」

が開催されました。来年度の入学生は例年よりやや少

なめの 37人を予定しています。私からは、学校グラン

ドデザインをもとに、本校の学校経営方針について説

明しました。▼また、来年度の入学生が 40人以下とな

ることから、国の基準では 1年生は 1学級編成になる

のですが、確かな学びを保障し、きめ細かな指導を行

うためには少人数学級が望ましいことから、町教育委

員会のご理解のもと 2学級編成で行う予定であること

も伝えました。▼入学説明会に向けては、2年生が、会

場の清掃や準備を全

員が協力して行って

くれました。また説明

会の後半では、1 年生

が「市中すごいぜ！新

たな自分へのワクワ

クスクール（ワクス

ク）」をタイトルに、自分たちで企画・準備して、学校

生活や行事についての説明を 6年生にしてくれました。

▼会の終了後、6年生を

引率してくれた小学校

の先生方からは、堂々

と自分たちの言葉で発

表する 1年生の姿を見

て、この 1年の成長ぶ

りに驚きと喜びの声が

寄せられました。▼1年生にとっても、先輩になること

へ自覚を強めることにつながった有意義な会になった

ものと思います。 

 

 

 

 

▼2月７日（水）市川中学校区の「地域学校協働本部」

の臨時総会が行われました。この会には、本校からは

校長、教頭、教務主任の 3人が、PTAからは小沢守会長

と一瀬朋子副会長が参加しました。▼この会は、学校

区内の地域と学校が連携・協働して、地域全体で、未

来を担う子どもを支えるとともに、学校を核とした地

域の活性化を図るボ

ランティア活動を推

進することを目的と

しています。▼本校

の具体的な活動とし

ては、1年生が 6月

に実施した「地域学習」の一環として行った企業訪問

及びコンセプトシートの作成、2年生が 10月に行った

「ほうとうづくり」や町内での「職場体験」、3年生が

中心になって参加した「花植えボランティア」などが

あります。▼中学校部会の話し合いでは、これらの活

動に参加してくれた委員さんから「子供たちが積極的

に活動し、楽しい交流の場となった」などの声をいた

だきました。▼これらの活動の様子は本校のホームペ

ージにも載せておきますのでご覧ください。 

 

 

 

▼2月 1日（木）、過日行われた生徒会役員選挙で選ば

れた新生徒会役員６名の認証式を校長室で行いました。

新役員を代表し、会長の村松大悟さんからは、「このメ

ンバーで、市川中の伝統

を引き継ぎつつ、今後よ

りよい学校生活が過ご

せるよう新たな取組に

も挑戦したい」と決意が

述べられました。▼私か

らは、「毎日が幸せと思

えるように」という臨時総会での特別決議を常に念頭

におき、生徒みんなが充実した楽しい学校生活を送れ

るよう、皆さんが中心になって頑張ってほしいことを

伝えました。 
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